

Mit großer Trauer müssen wir von unserem langjährigen Beiratsmitglied

# Philip Freiherr von dem Bussche

Abschied nehmen.

Freiherr von dem Bussche hat die Geschicke der Fuchs Gruppe über viele Jahre intensiv begleitet. Mit seinem großen Wissen und seiner nahbaren Menschlichkeit hat er maßgebliche Impulse gesetzt und den Wandel der Fuchs Gruppe vom inhabergeführten Unternehmen zu einem Unternehmen in Stiftungshand wesentlich geprägt.

Er wird uns sehr fehlen. Als Vorbild werden wir sein Andenken in Ehren halten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Gesellschafter  
Geschäftsführung**

**Beirat  
Belegschaft und Betriebsräte**

**FUCHS GRUPPE**

**Vorstand und Kuratorium**

**Vorstand und Familienrat**

**DF Family Trust**

